



Ökologisch-Demokratische Partei

**DIE LINKE.**

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 13.12.2016

**Beschluss des Kreisverwaltungs Ausschusses vom 13.12.2016**

**Änderungsantrag zu TOP 3 der öffentlichen Sitzung: Radl-Jubiläum 2017 ? 200 Jahre  
Erfindung des Fahrrads – Sonderaktion der Radlhauptstadt München**

**Antrag des Referenten**

Punkt 1 ergänzt	1. Das Kreisverwaltungsreferat wird beauftragt, im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit zum Radverkehr unter der Dachmarke „Radlhauptstadt München“ Sonderaktionen zum anstehenden Fahrrad-Jubiläum 2017 zu entwickeln und umzusetzen. <b>Praktische Maßnahmen ergänzen die öffentlichkeitswirksame Kampagne, wie zum Beispiel Umwandlung von Auto-Parkplätzen in 200 neue Fahrradabstellplätze oder Verlosung von 200 Fahrrädern an Schülerinnen und Schüler im Jubiläumsjahr.</b>
Punkt 2-4	wie im Antrag des Referenten

**Begründung**

Das 200. Jubiläum der Erfindung des Fahrrads durch Karl Drais wird 2017 groß gefeiert und mit zahlreichen Werbemaßnahmen begleitet. Diese sollten nicht nur in allgemeiner Form auf die Bedeutung des Rads hinweisen, vielmehr sollten zum vermehrten Gebrauch des Fahrrads animiert werden. Dazu entwickelt die Landeshauptstadt München konkrete Maßnahmen. Fahrradfahren trägt aktiv zur besseren Nutzung des knappen Verkehrsraumes bei und fördert die Luftreinhaltung. Jede Fahrradfahrerin und jeder Fahrradfahrer spart 25 qm Fläche, die er oder sie mit einem fahrenden Kraftfahrzeug benötigen würde.

Cetin Oraner (DIE LINKE), Tobias Ruff (ÖDP), Brigitte Wolf (DIE LINKE), Sonja Haider (ÖDP)